

**Communiqué de presse**

Berne, le 13 août 2025

**Mettre fin au black-out pour aborder l'avenir avec davantage d'options**

**La Suisse a besoin d'un approvisionnement énergétique fiable et abordable, sans œillères technologiques. C'est pourquoi l'Union suisse des arts et métiers soutient la levée de l'interdiction de construire de nouvelles centrales nucléaires.**

Le Conseil fédéral a adopté aujourd'hui son message concernant le contre-projet indirect à l'initiative « Stop au black-out ». L'Union suisse des arts et métiers usam soutient le Conseil fédéral dans la voie qu'il a choisie.

Compte tenu des incertitudes géopolitiques croissantes, la Suisse doit s'efforcer d'améliorer ses propres conditions-cadres. Les PME doivent ainsi pouvoir continuer à générer de la valeur ajoutée en Suisse et à créer des emplois d'avenir. Cela passe par un approvisionnement énergétique fiable et peu coûteux, sans œillères technologiques. La levée de l'interdiction de construire de nouvelles centrales nucléaires élargit les options pour l'approvisionnement énergétique futur de la Suisse. Au final, tout le monde en profite.

**Renseignements complémentaires****Fabio Regazzi**, président, portable 079 253 12 74**Urs Furrer**, directeur, portable 079 215 81 30

Plus grande organisation faîtière de l'économie suisse, l'Union suisse des arts et métiers usam représente plus de 230 associations et plus de 600 000 PME, soit 99,8% des entreprises de notre pays. La plus grande organisation faîtière de l'économie suisse s'engage sans répit pour l'aménagement d'un environnement économique et politique favorable au développement des petites et moyennes entreprises.